

四

〔理由〕  
連年打ち續く不景氣によつて労働者は積々荷物にて居る。加ふるに最近満洲内閣の所謂緊縮政策は、企  
外業者不景氣の薄厚ならしめつゝある。しかも資本家  
階級はかゝる自己の責任によつて生じたる失業が労  
者に對して何等の救濟策を講じないのみならず、更  
に〔産業合理化〕〔緊縮政策〕の遂行によつて益々失業者を出して涼しい顔をして居る。今や一大失業反対運動を以て支配階級に迫らなければならぬ。

凡る工場、職場に於て失業反対の闘争を組織し資本家をして解雇の機会與へない様にすること（解雇絶対反対）ブルジョア政府に對して失業者の生活保護を要求すること（労働者に職を與へよ！失業保険を制定せよ！）のために戦はなければならない。

〔實行方法〕  
一、別項〔産業合理化反対、労働組合法制定の運動と共に日當闘争とし組織す。〕

二、友誼團體と協力して全國的運動とすること。  
三、具體的方法は中央委員會一任。  
〔主文〕  
關東合同労働組合提出

〔理由〕  
歐洲戰後の世界的財界の恐慌は我が國資本主義の大企業化同一産業部内の整理的合同を生み少數大資本團の集中的支配權の確立を促進せしめた。即ち歐洲戰争のもたらした變態的好況は、我が國資本の徒らなる營利と投機的衝動を煽り、實質の伴はざる事業熱を高唱せしめた。然るに歐洲戰後の反動的打撃はそれだけ痛烈深刻に我が國を襲ふた。大正九年の第一次の財界の恐慌によつて基礎薄弱なる事業は

破壊せられ、労働者の解雇、賃銀値下、時間延長は到る處に現出した、越えて大正十二年の大震災は益々我が國の不景氣を増大せしめ、一刻我が國の資本主義は行詰りの苦境に陥らざるを得ざるに至つた

是れ全く我が國資本家階級の放懶と自己的政策の結果であつた。然るに我が國資本家階級は今や産業合理化的名の下に財界不況の全責任を労働階級の頭上に投げ、失業と労働條件の低下と露骨に労働大衆の搾取を斷行しつゝある。

一昨年の金融恐慌以來の労働爭議の傾向は殆んど資本攻勢の賜ものである。

殊に満洲内閣の金解禁の實行と緊縮政策がもたらす、經濟界の事情は、基礎の薄弱なる小中産業資本の最後の没落を急激ならしめ労働者に對する資本の攻勢をして、全く決死的の形態に轉じて行くであらうと信する。

労資の尖銳的な對立は實に現下、日本の經濟的状勢の必然的、客觀的傾向である。かゝる資本の苛しやくなき攻勢に直面する、今日の日本の労働階級は

之に適する所の闘争方針を確立して階級對立の狀勢に備へねばならない。

失業反対、生活權獲得同盟の運動こそ我等の具體的のスローガンと信する。

勿論此のスローガンの遂行は當然に政治的闘争に關連する故に政治闘争としての全面的性質を以つて押し進まねばならぬ。

右運動に對する一般方針

〔經濟闘争に関する規定〕

一、活動任務

(イ) 工場委員會の組織（この工場委員會は完全なる労働者の自主的機關である）に依つて日當經濟的利益の一致を計りこれを資本家との具體的闘争に進展せしめること（工場委員會は夫組織、組織の別なく工場全般的）

(ロ) 工場委員會の組織を通じて同一産業乃至同一地方の諸工場の従業員を共通の闘争目標下に結合せしめ、且つそれは労働組合組織の媒介たらしめること。